

par la voie du Grand-Tronc, dans un char spécial, que les autorités de la compagnie avaient mis à leur usage. Le gérant général de Montréal, Monsieur Quinlan, descendu exprès pour les recevoir et les accompagner, et le gérant de Québec, M. Stott, les ont entourés de tous les soins désirables pour rendre agréable leur trajet jusqu'à Toronto, d'où un convoi du Pacifique Canadien les voiturera dans l'Ouest.

— Nous avons le bonheur d'annoncer à nos lecteurs que notre Directeur, M. l'abbé Huard, est revenu à l'Archevêché le 13 du courant, après un séjour de plus de cinq mois à l'Hôtel-Dieu. Nous remercions en son nom tous ceux qui, à notre invitation, ont prié pour son retour à la vie active.

#### Apostolat de la Prière

— o —

Intention générale pour septembre 1910: *Les missions de l'Inde.*

Depuis trois siècles et plus, l'Église fait effort pour arracher au paganisme les 259 millions d'habitants de l'Inde. Malgré les efforts de saint François Xavier et de tant d'autres missionnaires, malgré le courage des martyrs et l'héroïsme de tant de prêtres et de religieux, deux millions seulement d'Indous sont actuellement catholiques.

Or, il est plus urgent que jamais d'aider de toutes nos forces un grand mouvement de conversions qui se dessine dans les Indes. Le peuple hindou s'agite, cherchant confusément le mieux-être matériel et moral.

Aujourd'hui, dans certaines régions, c'est par milliers que de pauvres païens demandent le baptême, par centaines que les villages réclament des églises. Et faute de prêtres, faute de ressources, les évêques doivent se refuser souvent à des demandes aussi touchantes, et laisser les protestants séduire des âmes si bien préparées. Prions donc Notre-Seigneur d'envoyer aux Indes un grand nombre d'apôtres et de leur accorder toutes les grâces nécessaires pour lui gagner les âmes des infidèles.

#### OFFRANDE QUOTIDIENNE POUR SEPTEMBRE

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette